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【令和 6年度 ： 4回目】   令和 6年 11月 27日（水） 13：00 ～ 13：15 

参加者 

構成区分 人数 構成区分 人数 

利用者代表 欠席 地域代表 1名 

利用者家族代表 1名 民生委員 欠席 

川崎町役場 

高齢者福祉係 
1名   

事業所 
代表者  グループホーム職員 

管理者  

欠席者  

 

 

〈グループホーム 状況報告〉（令和 6年 11月 1日現在） 

利用者 

入居定員（9名） 男性 4名 女性 5名 

要支援 2（0名） 要介護 1（2名） 要介護 2（1名） 

要介護 3（2名） 要介護 4（1名） 要介護 5（3名） 

平均要介護度（3.2） 

年齢（平均 79.6歳） （最若 71歳） （最高 85歳） 

◇ 新規入退居者（0名） 

◇ アクシデント・ヒヤリハット）  転倒の危険性 3件 

◇ 身体拘束の状況 ： なし （高齢者虐待防止法を遵守します） 

（身体拘束適正化・高齢者虐待防止検討委員会《直近開催日》：令和 6年 10月 25日） 

※議事録別紙添付 

 

〈感染症及び食中毒等の対策〉 

◇ 感染症及び食中毒の発生状況 ： なし 

◇ 感染防止対策の周知徹底を継続中 

◇ 入居者の外出等は医療機関への通院以外全面禁止。 

◇ 当事業所の対応として、感染予防対策は継続していき、面会に関しましては、

誠に申し訳ございませんが、当面の間、禁止とさせていただきます。 

抵抗力の弱い高齢者であることを再度認識の上、命を守る行動としてご協力

ください。 

荷物の持ち込みは可能ですので、来所の際はスタッフにお声がけください。 

（感染症等対策委員会《直近開催日》：令和 6年 6月 28日実施） 

 

〈活動状況〉 

① 9/16（月）       敬老会 

② 10/23（水）     誕生日会 2名 



〈職員の研修実施状況〉 

①  9/27（金） 「緊急時の対応について」（法人内研修） 

②  10/25（金） 「感染症・食中毒の予防及び蔓延防止に関する研修・BCP演習」（  〃  ） 

 

 

〈日本認知症グループホーム全国大会ｉｎ広島への参加について〉 

◇ 10/16・17に開催された全国大会に、当法人から 2名参加しました。 

今年1月に認知症基本法が初めて施行され、地域における認知症グループホ 

ームへの期待と重要な役割はいうまでもありません。しかし、介護人材不足の 

波は大きくなるばかりで、自然災害に対する具体的な備えをはじめ、物価や光 

熱水費、人件費の高騰、業務効率化や働きやすさを創出するデジタルトランス 

フォーメーション化、介護の質の向上等、経営課題が多いのが現実です。 

この流れのなかで「幸齢社会」をキーワードに経営上の課題、問題点、改善策 

や事業展開などについて他の経営者・管理者等の方とディスカッションの場 

が持て、実りある議論の場となりました。今後も変化する社会情勢に対応しな 

がら地域と共生できる事象所づくりに一層励んでいきたいと思います。 

 

 

〈意見・要望等〉 

 

・ グループホーム全国大会お疲れさまでした。本大会ではどのような意見が出 

ていましたでしょうか？  

（事業所：能登半島地震を受け、防災対策や避難所における現状等と対応につ 

いてや今後の介護保険制度の状況としてグループホームの地域拠点の発信・役 

割についての意見が多くありました。また、介護人材の不足は例年の課題とし 

て残っていきますが、DX化を導入する事業所の報告を受けました。事業所の 

規模や設備、働く人材の年齢等において浸透していく困難さもあるのが現状で 

すが、進めていくことで業務の効率化や課題整理に役立つものだと思いますの 

で、今後進めていくべき課題であると感じています。） 

 

・ いつも感染対策等に留意され、感謝申し上げます。近日では学校等 RSウイ 

ルスやマイコプラズマ肺炎等が流行しているとよくお聞きします。これからはイ 

ンフルエンザ等の流行時期ですが、事業所の状況はいかがですか？ 

（事業所：まず、コロナ感染等については現在のところ落ち着いております。前 

回の会議でも申したとおり、発生した場合、医療機関の受け入れが困難なこと 

や治療に対して金額をかければ治療薬が使用できるといったものが現状です 

ので、感染しないように引き続き対策をとっております。インフルエンザ予防接 

種は 11月時点で全員接種を終了しており、トリプルパンデミックの可能性も情 

勢的に懸念されておりますので、感染症対策を引き締めております。関係者様 

に置かれましては面会・外出等について引き続きルールを順守した対応をお願 



いいたします。 

 

 

貴重なご意見ありがとうございました。 

次回は ［ 来年1月22日（水） 13：00 ～ 13：15 ］を予定しておりますので 

よろしくお願い致します。  

 

 

 

 

閉 会 


